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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
  
in unserer Anfrage (F0049/16) zur Mittelverwendung des Differenzbetrages aus 
Pachteinnahmen vom 16.03.2016 baten wir um eine konkrete und zeitnahe Auskunft 
u.a. zur Verwendung der Pachteinnahmen durch Pachtnachlass für die Jahre 2014 und 
2015 (Frage Nr. 1). Bis heute fehlen uns die Beantwortung und die öffentliche Darlegung 
zur Nutzung der jährlichen Zuwendung von ca. 92.000 Euro der Jahre 2014 und 2015, 
welche nach Vertragsgrundlage u.a. den Kleingartenvereinen zusteht. 
 
Laut der Saldenliste des Verbandes (anonyme, postalische Zustellung) vom 07.12.2015 
für den Zeitraum Januar bis November, der im Anhang befindlichen Tabelle aus dem 
Jahr 2015 geht lediglich der Betrag 728,40 Euro, Konto S630010 Fin. Unterstützung 
Gemeinschaftsflächen/ Verkehrssicherung Rückbau von Gartenparzellen hervor. In den 
Vorjahren waren für die Ausgaben der Zuwendungen durch die Landeshauptstadt 
folgenden Konten (vgl. Saldenliste 2014) vorgesehen: S630001 Zuwendungen an Vereine 
durch den Verband und S643600 Wiederherstellung von Gartenparzellen S630010 Fin. 
Unterstützung Gemeinschaftsflächen/ Verkehrssicherung Rückbau von Gartenparzellen. 
Angesichts der veränderten Kontendarstellung, fordern wir Sie erneut auf, folgende 
Fragen zu beantworten:   
 

1. Wie erklären sich die Veränderungen in der Buchführung für das Jahr 2015 und 
die erstmalig nicht enthaltenen Konten S630001 Wiederherstellung von Garten-
parzellen und S630001 Zuwendungen an Vereine durch den Verband? 

2. Zudem bitten wir um detaillierte Auskunft zum Konto (lt. Saldenliste 2015) S137300 
Durchlaufende Posten/ Zuwendungen LHS mit einem Saldo kumulativ von -
157.678,05 Euro. Ist diese Summe gegenwärtig vorhanden oder wurden diese Gelder 
bereits zweckwidrig ausgegeben? Entsprechend der Saldenliste betragen die 
Verbindlichkeiten ein Vielfaches des Barvermögens. Daher stellt sich die Frage nach 
bestehender Liquidität, um o.g. zweckgebundene, vertragliche 
Zahlungsverpflichtungen zu begleichen. 

3. Wurde der Pachtnachlass der Landeshauptstadt aus dem Jahr 2015 (vgl. Saldenliste) 
nicht im Sinne der Vertragsvereinbarung d.h. für die Kleingärtner sondern 
zweckentfremdet genutzt? Trifft das auch für das Jahr 2016 zu? 
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4. Ist es richtig, dass die Haushalte für das Jahr 2015 und für das Jahr 2016 bisher noch 
nicht satzungsgemäß durch den Gesamtvorstand beschlossen wurden?  

 
Als Fraktion im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg erwarten wir im Sinne der 
Kleingärtner zeitnah die Beantwortung unserer Fragen durch den „Verband der 
Gartenfreunde Magdeburg“ e.V. einschließlich einer längst überfälligen, öffentlichen 
Darstellung der Verwendung uns zustehender Gelder. Sollte uns in absehbarer Zeit kein 
aussagefähiger Verwendungsnachweis der Jahre 2014 und 2015 vorliegen, halten wir 
eine vorübergehende Aussetzung der Zuwendungen durch die LHS MD f. KlgV an den 
Verband für angemessen, da es sich mit der Rückstellung in Höhe von 157.678,05 Euro um 
eine nicht unerhebliche Summe in Höhe von  341.678,05 Euro handelt. 
 
 
 
Roland Zander  
Fraktionsvorsitzender 
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